

Cuba impulsará nexos caribeños desde presidencia de AEC



AEC
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Habana, 15 ene (RHC) Cuba impulsará la revitalización de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) como organismo regional de consulta, cooperación y concertación de acciones, cuando asuma su presidencia pro t mpore, afirmó este viernes la cancillería.

En conferencia de prensa, el subdirector general de la Dirección de América Latina y el Caribe, del Ministerio de Relaciones Exteriores, Carlos Zamora, explicó que Cuba desempeñará ese papel bajo un compromiso firme con la causa de la unidad.

El próximo martes 19 de enero tendrá lugar en Haití la XXI Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe, ocasión en la que Cuba asumirá la presidencia.

Zamora destacó el rol desempeñado por Haití al frente del organismo desde 2013, que permitió avanzar en la promoción del desarrollo sostenible de los 25 países miembros de este bloque, integrado también por otras naciones como observadoras y asociadas.

El directivo reafirmó que el Caribe constituye una alta prioridad de la política exterior de Cuba y calificó de excelente el nivel de las relaciones con la región.

La delegación cubana al XXI Consejo de Ministros de la AEC estará presidida por el canciller Bruno Rodríguez, quien asumirá a nombre de Cuba la presidencia de la organización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81432-cuba-impulsara-nexos-caribenos-desde-presidencia-de-aec>



Radio Habana Cuba